

Fecha 24.03.2009	Sección Opinión	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

# Trascendió



**que** la Secretaría de Seguridad Pública federal ha extremado las medidas de seguridad, después de que algunos de los altos mandos habrían recibido amenazas por parte del crimen organizado en las que les advirtieron que derribarían aviones de esa dependencia.

Eso propició, por lo pronto, que se dejaran de realizar vuelos con representantes de los medios de comunicación.

**que** el PRD ventilará en los próximos días quiénes son los senadores más viajeros de esta Legislatura, luego de que la Mesa Directiva, que preside el panista **Gustavo Madero**, negó a la Comisión de Recursos Hidráulicos viajar al quinto Foro Mundial del Agua, con el argumento, dado al perredista **Silvano Aureoles**, de que ése no era un tema legislativo.

**que** después de semanas de negociaciones y golpes en los periódicos, finalmente el gobernador **Silverio Cavazos** impondrá a su candidato al gobierno de Colima. Pero desde la Convención de Delegados que se realizará hoy quedará clara la ruptura, ya que ninguno de los otros tres precandidatos irá a levantarle la mano a **Mario Anguiano**.

**que** en el seno del PRD se vive una fuerte pugna. Esta vez no es entre *chuchos* y bejaranistas, sino de *chuchos* contra *chuchos*, particularmente **René Arce** contra **Jesús Ortega**, a quien el otrora todopoderoso señor de Iztapalapa no le perdona que quiera minimizar el *cochiner* que se registró en la elección interna en el DF.

**Arce** y sus huestes reprochan a **Ortega** su tibieza para poner orden. Y todo, con tal de no pelearse con **Marcelo Ebrard**.

**que**, hablando de **Ebrard**, hay malestar en su equipo por la idea que quieren fijar algunos lopezobradoristas: que el jefe de Gobierno del DF se rindió suavemente ante el tabasqueño en los comicios perredistas en la capital.

El tiempo, dicen, demostrará lo contrario.

**que** la Alianza Nacional de Transporte Multimodal ofreció a legisladores del PRI su apoyo total en las elecciones del 5 de julio si el tricolor se compromete a que disminuya el precio del diésel 20 por ciento.

Por lo menos, los dirigentes ofrecieron 3 millones de votos en los comicios, con los que "podrán darle en la madre al PAN", gritó **Aurora Bertha López**, integrante de la alianza.

